



すいぶんほきゅう そと ぼうし 水分補給をして、外では、帽子をかぶりましょう

ことし がつ もうしょ きおん あ とうげこう きゅうけいじかん そと かつどう とき
今年の6月は猛暑のように気温もぐんぐん上がってき、登下校や休憩時間に外で活動する時に、
ねっちゅうしよう にっしゃびょう しんばい がっこう ねっちゅうしようたいさく し だ
熱中症や日射病が心配されます。学校からは、5/12には熱中症対策のお知らせを出させていただいて
います。定期的にお子さんと話をしていただき、併せて睡眠をしっかりとるなど生活習慣に気を付けるよ
うにしてください。なお、リュックサック等に変える場合は、中身が動くのでタブレットの画面破損が心配さ
れます。十分、気を付けるようにお声がけをよろしくお願ひします。

ぶ。一 る すいえいがくしゅう じっし
プール水泳学習 実施しています。

ことし てんき がつ にち きん かくがくねん き ようび ぶ。一 る すいえいがくしゅう はじ
今年は、お天気により6月13日(金)から各学年それぞれ決まった曜日に『プール水泳学習』が始まり
ました。特に16日(月)からは、蒸し蒸しと暑い日もあり、毎日気持ちよくプールに入っています。涼を取る
ことも含め、子どもたちには、みんなと楽しみながら水に慣れ、水の中では息ができないことを体感し、命
を守るために呼吸の感覚を身に付けていってほしいです。

しーす たい かた ねんせい みずあそ じ みまも みまも じ こ お
CSおうえん隊の方には、1,2年生の水遊び時の見守りをしていただいている。水の事故が起きな
いように暑い中、子どもたちのためにずっと見守りをしていただき、本当にありがとうございます。



え こ き や つ ぱ う ん ど う と り く み ぱ つ と ぼ と る き や つ ぱ あ つ
エコキヤップ運動の取組・・・ペットボトルキヤップを集めています。

だいよんしょうがっこう がっこう げんかん だい しょこうぐち ぱ つ と ぼ と る き や つ ぱ かいしゅうばくす
第四小学校では、学校の玄関と第1昇降口にペットボトルキヤップの回収BOXを
せっち あつ き や つ ぱ ねん かい ば らん て い あ い い ん かい こ じ え い え
設置しています。集めたキヤップは、年に2回ボランティア委員会の子たちがJAさん
こ う じ う も い ね が う ち の お
に工場へ持つて行ってもらうようにお願いしています。お家で飲み終わった
ペ つ と ぼ と る き や つ ぱ あ ら か わ と う こ う かい し ゅ う
ペットボトルのキヤップをしっかり洗つて・乾かして、登校したときに回収
ば っ く す い
BOXに入れてください。

す あ つ え こ き ょうりょく ね が
捨てればごみ、集めればエコ!みなさん、ご協力よろしくお願ひします。

